

## ROCHEFORT

# A quand un marché bio dans le quartier Champlain ?

Au cours de leur conseil de quartier, jeudi 31 mars, les habitants de Champlain-Anatole-France ont soulevé des problèmes de sécurité, mais ont aussi présenté des projets d'animations

Une quarantaine d'habitants ont participé à la réunion du quartier Champlain-Anatole France jeudi 31 mars au gymnase Anatole-France. Comme les autres fois, le conseil de quartier était très suivi.

Les animateurs ont d'abord proposé d'organiser une Fête de la musique devant l'église Notre-Dame, avec une scène ouverte gratuite. Ils ont aussi l'idée de créer un marché bio le dimanche matin, rue Champlain, comme au XIX<sup>e</sup> siècle ! La Ville a, elle, proposé de faire décorer les murs comme ceux de la maison de santé, des transformateurs électriques, du SAR Box ou du stade de rugby par des artistes de street art. Une procédure devrait être lancée et l'idée plaît bien aux habitants.

### Animation et décoration

Puis, on est passé aux questions qui fâchent. Les riverains ont émis des critiques. Notamment à propos de la dangerosité des vélos et des trottinettes qui cir-

### QUELQUES INFOS

- Les gérants de la Coop, à l'angle de la rue Renan et l'avenue Gambetta, prennent leur retraite et ont trouvé un repeneur.
- La Bibliothèque pour tous va déménager à une autre adresse.
- Le coiffeur, avenue Gambetta, en face de la rue Champlain, a déménagé rue de la République.
- La Fête des voisins aura lieu le 27 mai 2022.
- Le vide-greniers, avenue Gambetta, aura lieu le 11 septembre 2022.

culent sur les trottoirs, mais aussi de la vitesse excessive des voitures et autres deux-roues motorisés, avec le bruit que cela engendre. Ils ont dit aussi que les panneaux « Zone 30 » étaient trop peu visibles et les zones mal indiquées. Alain Giorgis, adjoint prévention à la tranquillité publique, a assuré que les policiers municipaux verbalisaient à hauteur de 90 euros, chaque contrevenant.



**Le marché bio, rue Champlain ferait une animation sympa, comme le fut le vide ateliers organisé voilà quelques années.**

ARCHIVES « SO »

Enfin, cette réunion était aussi l'occasion de rappeler les règles de propreté. La Ville souhaiterait que les poubelles soient sorties le jour même du ramas-

sage et seulement à partir de 18 heures, pour ne pas laisser aux animaux le temps d'éventrer les sacs.

**Loïc Marie**